
ACTA NQ 36 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 07-09-92 

Aos sete dias do mes de Setembro do ano de il nove'cen t o s e 

noventa e dois, nesta cidade de Aveiro, Edificio dos Paços o Concelho e Sala 

das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a 

Presidência do Presidente, Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos 

Vereadores, Srs , , Coronel Martinho de Sousa Pereira, Engê , Vitor José Pedrosa 

da Silva, Pro f. Celso Augusto Baptista dos Santos, Engê , João José Ferreira 

da Maia, Dr ê , Maria Antónia Corga de Vasconcelos Dias de Pinho e Melo, Eng ê , 

Ant ón i o Sé r g i o Azeredo, Dr ê , Maria Amélia Rodrigues Costa de Brito e EngQ. 

An t ón i o Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos f o i declarada aberta a presente 

reuniao. 

APROVAÇÃO DA ACTA: - Foi deliberado, por unanimidade, aprovar 

a acta nQ. 35, relativa à reunião anterior. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: A Câmara tomou conhecimento 

do balancete da tesouraria, relativo ao dia 4 do corrente mes , o qual acusa 

o seguinte movimento em d inheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais 

quatrocentos e trinta milhões duzentos e dois mil novecentos e dezasseis 

escudos e cinquenta centavos; Saldo do dia anterior em operações de tesouraria 

- vinte e dois milhões setecentos e dez mil quatrocentos e vinte e sete escudos; 

Receita do dia em operações orçamentais - cinco milhões quatrocentos e setenta 

e quatro mil setecentos e cinquenta e nove escudos e cinquenta centavos; Receita 

do dia em operações de tesouraria quinhentos e quinze mil setenta e cinco 

escudos e cinquenta centavos; Despesa do dia em operações orçamentais - um milhão 

quatrocentos e trinta e dois mil seiscentos e quarenta e quatro escudos e 

cinquenta centavos Despesa do dia em operações de tesouraria - cento e 

cinquenta e um mil novecentos e noventa e oito escudos; Saldo para o dia seguinte 

em operaçoes orçamentais quatrocentos e trinta e quatro milhões duzentos 

e quarenta e cinco mil trinta e um escudos e cinquenta centavos; Saldo para 

o dia seguinte em operações de tesouraria - vinte e três milhões setenta e três 

mil quinhentos e quatro escudos e cinquenta centavos. 
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foi deliberado por unanimidade, nos termos 

tratar os seguintes assuntos não constantes da ~rdem de trabalhos, por se considerar 

urgente a sua resolução. 

EMPREITADAS - CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA DE ATLETISMO NO CAMPUS 

UNIVERSITÁRIO DE SANTIAGO - 1ª. FASE: - Em continuação das deliberações já tomadas 

por esta Câmar-a Municipal, nomeadamente na reunião de 13 de Abril, findo, o Sr. 

Presidente informou que começaram hoj e os trabalhos de preparação dos terrenos 

pertencentes à Universidade de Aveiro, destinados à construção da 1ª. Fase da Pista 

de Atletismo. 

BAIRRO DE SANTIAGO - LOJAS: - Também em continuação do deliberado 

em 6 de Julho, último, o Sr. Presidente informou que teve lugar, hoj e, a escritura 

com o IGAPHE, relativa à aquisição da Loja nQ. 57 da Fracção "I" do Lote 6 da Banda 

II do Bairro de Santiago. Mais informou o Sr. Presidente de que, face ao impasse 

de toda a situação propôs ao IGAPHE que a Câmara proceda à execução das obras de 

infraestruturas do Bairro de Santiago, utilizando para o efeito, as verbas ainda 

disponíveis, o que mereceu aprovação, por unanimidade. 

DIRECÇÃO-GERAL DOS EDIFíCIOS E MONUMENTOS NACIONAIS: O Sr. 

Presidente informou também que se deslocou a Lisboa à Direcção-Geral dos Edifícios 

e Monumentos Nacionais, para tratar de assuntos relacionados com a construção do 

novo quartel da Polícia de Segurança Pública, bem como para abordar o assunto 

relacionado com o terreno situado em frente ao Pagapouco, nomeadamente, sobre a 

possibilidade de permuta do mesmo com o prédio situado na Rua Manuel Firmino. 

Seguiu-se troca de impressões. 

MESA PERMANENTE LUSO-ESPANHOLA: - O Sr. Presidente informou que 

participou, no último fim-de-semana, no Encontro sobre Indústria, Cidade e Ambiente, 

bem como na reunião da Mesa Permanente Luso-Espanhola, ficando a próxima marcada 

para Outubro para se começar a definir o que se vai fazer a nível de intercâmbio 

entre concelhos associados. O Sr. Presidente disse, ainda, que foi já publicado 

o nQ. O do boletim "Um caminho para a Europa", tendo exibido um exemplar do mesmo. 

BACIA DO VOUGA: - Continuando no uso da palavra o Sr. Presidente 

deu também a conhecer que participou numa reunião com Presidentes de Câmaras da 

Bacia do Vouga, a qual foi convocada pelo Deputado Ferraz de Abreu e, entre outras 

informações, disse, que começa a esboçar-se a hipótese de constituição de uma 

Associação de Municípios do Vouga. 
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Pelo Sr. ~O i 

dado conhecimento a todo o Executivo do de situaçao que poderá 

vir a ser altamente prejudicial para a nossa Região, relacionada com a criação 

de um movimento divisionista que se pretende bater pela construção de uma 

auto-estrada a que chamam "Eixo Peninsular" e que, partindo do IPl, entre 

Leiria e Coimbra, passe pelo IP2 entre Castelo Branco e o Fundão, seguindo 

para Madrid, do que poderá resultar um esvaziamento de toda uma Região en

volvente ao IP5 e ainda o abandono do projecto de alargamento daquele Itinerá

rio. 

o Sr. Presidente deu ainda nota das posiçoes j ã assumidas 

nomeadamente pelas 

Industrial do Distrito 

Câm Munici

de Aveiro 

aras pais 

que 

de 

-sao 

Viseu e Gu

claramente 

arda e 

contra 

pela 

esta 

Associação 

tomada de 

po s í.ç a o e declarou também, a sua po s í.ç ao negativa e o seu descontentamento, 

entendendo que esta Câmara deveria tomar também a sua posiçao. 

Seguiu-se uma breve intervenção dos Senhores Vereadores que 

se manisfestaram contra este projecto entendendo todos dever tomar-se posição 

contra e imediata, para que se evite o avançar de um proj ecto que pode ser 

altamente nefasto para a nossa Região, ficando decidido assumir-se uma posição 

dura, solidariamente com todos os concelhos afectados, de forma a acautelar 

a consecução deste projecto na medida em que a sua concretizaçao possa 

produzir qualquer tipo de dano às Autarquias ligadas, directa ou 

indirectamente, ao IP5. 

RIA DE AVEIRO: - A Vereadora Drª. Amélia Bri to, no uso da 

palavra, falou no problema dos peixes que, uma vez mais, apareceram mortos 

na Ria de Aveiro, e perguntou o que se tem feito para descobrir os responsáveis 

por estes acontecimentos e, também, se existem ou riao , esgotos domésticos 

a desaguar para a Ria. Respondeu o Vereador Sr. Engê , Maia, que disse que 

efectivamente, existem ainda alguns esgotos que vão desaguar na Ria, mas 

que o problema não es tá esquecido, sendo, contudo, de d í.f i c í.I resolução. 

Relativamente ao problema dos peixes mortos, o Sr. Vereador esclareceu que 

houve de facto qualquer agressor que foi lançado à Ria e que provocou essa 

matança, continuando a proceder-se a investigações sobre o assunto. 

SERVIÇOS DE FISCALIZAÇÃO: - Continuando no uso da palavra, 

a Vereadora Drª. Amélia Brito, perguntou quando será resolvido o problema 

dos Serviços de Fiscalização, dada a urgência em que os mesmos sejam 

remodelados, ao que foi respondido que se encontram já dois novos fiscais 

em funções, os quais, neste momento, ainda se limitam a acompanhar os 
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funcionários mais experientes, sendo o passo 

reestruturaçao. 

TRÂNSITO: - Ainda no uso da palavra, a Vereadora Dr ê Amélia, 

Brito referiu-se aos conflitos de trânsito que cada vez mais se verificam na 

Ponte de Praça, e disse que o tão falado encerramento do trânsito da Rua Direita 

seria, concerteza, uma boa alternativa para aliviar aquela rotunda. O Sr. 

Presidente informou que se encontra em elaboração um estudo de solução para 

a Ponte de Praça e que, em princípio, passa pela construção de uma nova ponte 

sobre o canal, entre o Rossio e a Rua Clube dos Galitos, saindo mesmo em frente 

à Praça José Rabumba, bem como a eliminação de algumas passadeiras de peões, 

que originam também muitos conflitos, o qual, logo que cone LuIdo será trazido 

à câmara para aprovação. 

- Seguidamente, foi deliberado,por unanimidade, e por proposta 

do Vereador Sr. EngQ. Sérgio Azeredo, oficiar à JAE, no sentido de ser 

convenientemente sinalizado o entroncamento de ligação da nova Variante 

Aveiro-Mamodeiro à antiga E.N. 235, que dá acesso à Costa do Valado. 

PAVILHÃO POLIDESPORTIVO DA ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE 

ABRIL: _ O Sr. Vereador EngQ. Maia informou dos contactos com ele efectuados com 

vista à celebração de um protocolo de utilização do Pavilhão Polidesportivo da ~ 

na a Poente da Avenida 25 de Abril. Foram trocadas impressões em que o Sr. 

Presidente propôs que a gestão daquele recinto seja entregue à Junta de 

Freguesia, o que mereceu concordância, por unanimidade, ficando encarregado 

aquele Sr. Vereador de efectuar os necessários contactos. 

CEMITÉRIOS: - Depois de uma breve intervenção do Vereador 

Sr. EngQ. Maia e considerando que o Regulamento dos Cemitérios é omisso relati

vamente a obrigatoriedade de os adquirentes de terrenos para capelas e jazigos 

construirem em determinado prazo, foi deliberado, por unanimidade, solicitar 

parecer sobre o assunto. 

Seguidamente a Vereadora Dr ê Amélia Brito perguntou se nao• 

será po s s Ive L construir um forno de incineração num dos cemitérios locais, 

tendo sido deliberado, também, por unanimidade, efectuar estudo nesse sentido. 

CAMPANHA DE RECOLHA DE CRIANÇAS VíTIMAS DA GUERRAS DA 

JUGOSLÁVIA: - O Vereador EngQ.Sérgio Azeredo sensibilizou a Câmara para se soli

darizar e disponibilizar para tudo o que for necessário para o apoio às crianças 

da Guerra da Jugoslávia, principalmente, na disponibilização de meios de trans 

porte, o que mereceu concordância, por unanimidade. 
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PRÉDIOS PARTIC~ARES: I - _oi uso da palavra, o »r: Sr. 

EngQ. Sérgio Azeredo referiu-se a proliferaça de aparelhos de ar condicionado 

nas fachadas de vários prédios da cidade o que provoca muito mau aspecto e 

informou de que, actualmente, existem já métodos novos para obviar a esses 

inconvenientes. O Sr. Vereador Engê , Vitor Silva, informou que a legislação 

é omissa quanto a essa matéria, pelo que, legalmente, não podem ser tomadas 

medidas proibitivas, após o que foi deliberado, por unanimidade, encarregar o 

Sr. Director dos Serviços Administrativos de estudar a possibilidade de 

integração no. Regulamento de construção para o Concelho de Aveiro, de uma cláusula 

que abranja a matéria em questão. 

cÂMARA MUNICIPAL - PLANO DE ACTIVIDADES: - A Vereadora Dr ê • 

Maria Antónia informou de que, de futuro, passará a insistir mais na realização 

de determinadas obras incluidas no Plano de Actividades para o ano em curso, 

n ome a dame nte nas respeitantes às freguesias rurais, entendendo que tal medida 

será una fo r ma de verificação do cumprimento do referido documento. 

SUBsíDIOS - DESPORTO: - A Vereadora Dr , Maria Antónia voltouê 

a pedir ao Sr. Vereador EngQ. Maia uma relação de todos os subsidios concedidos 

no ano em curso, na área do desporto assunto que foi já objecto de deliberação 

na última reunião. 

FEIRA DAS VELHARIAS: - A Vereadora Dr ê Maria Antónia fez, 

-referência ao facto de no mes em curso, ter havido mais do que uma alteração 

das datas de realização da Feira das Velharias o que causou alguns transtornos 

aos visitantes, ao que o Vereador Sr. Prof. Celso informou de que o problema 

foi devido ao facto de o certame ter sido lançado muito depois da calendarização 

das feiras, o que originou esses inconvenientes. 

ASSOCIAÇÃO DE MUNICípIOS DO CARVOEIRO: - No uso da palavra, 

o Vereador Eng2. Victor Silva informou que foi já adjudicada a empreitada 

relativa à construção civil da conduta elevatória EE1 - EE2 e da conduta 

elevatória para o reservatório R, (Macinhata do Vouga). 

LICENÇAS DE OBRAS: - O sr. Vereador EngQ. Vitor Silva informou 

da alteração ao Decreto-Lei n2. 445/91, (regime de licenciamento de obras 

particulares), recentemente publicada, (Lei n2. 29/92 de 5/9), que entre outras 

alterações, dá nova redacção ao Ar t ê , 54 daquele diploma legal, o qual 

contempla os casos que constituem contra-ordenações e respec tivas coimas, informou, 

ainda, o Sr. Vereador, que não obstante o montante minimo da coima a aplicar em 
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qualquer tipo de obra, ter de du otos mil para ce~os,~considera ainda este valor bastante elev do para determinados agregados 

familiares de parcos rendimentos económicos, que ao fazer a obra, tiveram tao 

somente a intenção de melhorar as suas condições de habitabilidade, pelo que 

lhe repugnava decidir quanto à aplicação da coima, sendo muitas vezes sua 

vontade perdoar. 

Foram trocadas impressões, em que f i c ou uma vez mais reforçada 

a competência do Sr. Vereador Engê , Vl t o r Silva, para resolver nesta matéria, 

devendo, só em caso de dúvida, submeter os processos à consideração da Câmara. 

SERVIÇO DE PROTECÇÃO CIVIL: Pelo Vereador Sr. Coronel 

Martinho foi distribuida uma proposta de trabalho relativamente à implementação 

de um sistema de protecção civil a nivel municipal, sobre o qual teceu algumas 

c on s i derações, ficando o mesmo para análise e discussão em próxima reunião. 

FORNECIMENTOS AQUISIÇÃO DE EXTINTORES: - Por proposta do 

Sr. Presidente e por unanimidade, foi deliberado solicitar propostas com vista 

à aquisição de alguns extintores destinados ao Edificio-Sede e outros edificios 

municipais. 

AVEIRO E ARCACHON CIDADES IRMÃS: Foi presente urna 

comunicaçao do Presidente da Associação do Congresso Nacional dos 

Directores-Gerais das Colectividades Territoriais, a convidar urna delegação 

de Aveiro a fazer-se representar naquele acontecimento. Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar a deslocação do Sr. Director dos Serviços Administrativos 

e outro funcionário dos mesmos Serviços, pagando a Câmara Municipal as 

correspondentes despesas. 

LEVANTAMENTOS TOPOGRÁFICOS: Presente uma proposta do 

Gabinete AVEITOP - Empresa de Topografia e Cartografia, Lda., para a elaboração 

de trabalhos de topografia. Analisada a informação da Direcção de Planeamento 

e Gestão do Património e considerando que, actualmente, o Serviço de Topografia 

se encontra apenas com um Topógrafo ao serviço, o qual não pode responder a 

todos os trabalhos necessários e urgentes, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

aceitar a proposta apresentada, com vista à elaboração dos trabalhos a seguir 

indicados e pelos seguintes valores: Reconhecimento topográfico da Urbanização 

Forca-Vouga, incluindo materialização de vértices de apoio ao levantamento, 

ligação a Rede Geodésica Nacional, nivelamento geométrico de precisao, 

levantamento de detalhe topo gráfico, fornecimento de urna disquete e forneci

mento de urna planta topográfica em pelicula - trinta e cinco mil escudos + IVA, 
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por cada hectare; Trabalhos . omp l eme n t a r e s d altimetria e 

Arruamentos - mil escudos + IVA, por cada 

piquetagem de arruamentos em Santa Joana, e Aradas - sessenta e dois 

mil escudos, acrescidos de IVA, por cada quilómetro de arruamento. 

'" ' ~
 

-RESIDÊNCIA OFICIAL: Em aditamento a deliberação tornada 

na última reunião, e considerando a informação dos Serviços Técnicos, foi 

deliberado, por unanimidade, rectificar o valor da base de licitação do concurso 

para a obra de "Beneficiações interiores no rés-do-chão da Residência Oficial", 

para a importância de seis milhões setecentos e quarenta e sete mil setecentos 

e setenta e quatro escudos, dado ter havido lapso na elaboração dos respectivos 

cálculos. 

Imediatamente a seguir, iniciou-se a apreciaçao dos seguintes 

ass untos constantes da Agenda: 

EMPREITADAS CAPELA DA SENHORA DA ALEGRIA: Face à 

informação prestada pelo técnico municipal responsável, segundo a qual, e tendo 

em conta as chuvas que já cairam, se torna necessário e urgente proceder à 

construção dos muros de suporte no terreno onde se encontra erigida a Capela 

da Sr da Alegria, foi deliberado, por unanimidade, proceder à abertura deê • 

concurso limitado para o efeito, cujos respectivos custos se cifram na 

importância de um milhão novecentos e vinte e nove mil e cem escudos. 

IDEM - CONSTRUÇÃO DE PASSEIOS NA RUA DAS CARDADEIRAS: - Foi 

também presente uma informação da Divisão de Vias e Trânsito, a comunicar da 

necessidade de se garantirem condições de circulação pedonal na Rua das 

Cardadeiras, em virtude de esta servir urna população escolar considerável, 

nomeadamente, e numa lª fase, proceder à construção de um passeio circulante 

às diversas escolas nela situadas. Após breve troca de impressões sobre o 

assunto, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado para a 

realização dos referidos trabalhos, cujo preço base do respectivo concurso 

se cifra na importância de cinco milhões duzentos e trinta e seis mil escudos, 

acrescida de IVA. 

IDEM - PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA ESCOLA, EM EIXO: - Face a outra 

informação prestada pela Divisão de Vias e Trânsito, no sentido, também, de 

se garantir urna circulação viária e pedonal aceitável, na Rua da escola, em 

Eixo, foi deliberado, por unanimidade, proceder à abertura de concurso limitado, 

com vista à execução daquela empreitada, cujos respectivos custos se estimam 



na importância de quatro milhões de ~~ 

FORNECIMENTOS AQUISIÇÃO MOBILIÁRIO PARA A ESCOLA C+S 

DE CACIA: - No seguimento da deliberação tomada em 10 de Agosto, findo, que 

adjudicou à Firma CARVALHO ARAÚJO, S.A., o lote SE, destinado à Escola em 

epigrafe, pela importância de quinhentos e trinta e um mil duzentos e cinquenta 

escudos, foi presente uma informação do técnico municipal responsável, a 

informar que, conforme comunicação daquele concorrente, houve lapso na indicação 

do valor apresentado, o qual é de um milhão duzentos e doze mil escudos, pelo 

que, por este motivo, o concorrente que apresenta melhor preço para o respectivo 

fornecimento é a Firma LEKIMÓVEL, a qual apresenta proposta no valor de 

nove c entos e cinquenta e dois mil cento e trinta e cinco escudos. Face ao 

e x posto, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à Firma LEKIMÓVEL, pela 

j á refe r i da importãncia de novecentos e cinquenta e dois mil cento e trinta 

e c i nco escudos, o f o r n e c i me n t o do referido material, considerando-se, por 

consegu inte, sem efeito a adjudicação efectuada na citada reunião. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição 

de trabalhos: 

3 ª situação - trabalhos nao previs tos complementares da 

obra "Construção da Escola Preparatória e Secundária de Cacia C+S/ 24T", 

adjudicada à Savecol, Lda., da quantia de trezentos e sessenta e sete mil 

seiscentos e onze escudos; 

- 8ª s í.t uacao da obra "Construção da Escola Preparatória e 

Secundária de Cacia C+S/24T", adjudicada à Savecol, Lda , , da quantia de vinte 

milhões oitocentos e vinte e dois mil quinhentos e dezoito escudos; 

- 1ª situação e única da obra "Constru ção de um Polidesportivo 

cimentado na Zona a Poente da Avª. 25 de Abril", adjudicada a Manuel Valente 

& Pinheiro, Lda , , da quantia de dois milhões duzentos e oitenta e nove mil 

quatrocentos e noventa e cinco escudos. 

AQUISIÇÕES: Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

a aquisição do material constante das seguintes requisições: Serviço 

Requisitante 03 - NQ 428/9 2, da quantia de cento e sessenta e quatro mil 

quatrocentos e trinta escudos; Serviço Requisitante 06 - NQs. 2130, 2145, 2154, 

2060, 2162, 2165, 2170, 2171, 2180 , 2234 e 2237/92, das quantias de duzentos 

e quarenta e três mil e seiscentos escudos, duzentos e quarenta e três mil 

e seiscentos escudos, cento e quarenta e quatro mil escudos, duzentos e sete 
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mil e novecentos escudos, cento e dezasseis duzentos~senta 

e sete mil quinhentos e sessenta e seis escudos, sessenta e sete mil 

quatro escudos e cinquenta centavos, duzentos e três mil e seiscentos 

escudos, cento e setenta e oito mil trezentos e trinta e dois escudos, cento e 

oitenta e oito mil oitocentos e quarenta e oito escudos e cento e oitenta e cinco 

mil s e i s c e n t o s e oitenta e um escudos, respectivamente. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: Foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar os autos de recepção definitiva das obras "Piscinas de 

Cacia" e "Piscinas de Oliveirinha", ambas adjudicadas a Afonso Gomes dos Reis, 

e, por conseguinte, autorizar a restituição das importâncias que se encontram 

retidas como depósitos de garantia. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, autorizar 

o cancelamento das garantias nQs. 70.298 e 71.881, referentes, respectivamente, 

às obras atrás indicadas e das quantias de quinhentos e sessenta e três mil 

seiscentos e oitenta e dois escudos e um milhão cento e quarenta e seis mil 

cento e vinte escudos, emitidas pelo Banco Borges & Irmão, S.A., a pedido do 

adjudicatário. 

HABITAÇÃO - ATRIBUIÇÃO DE FOGOS EM SANTIAGO: - Em sequencia 

da deliberação tomada na reunião de 29 de Junho, último, foi presente a lista 

definitiva dos concorrentes ao concurso para atribuição, por concurso, de 22 

fogos do Bloco D8, da Urbanização de Santiago. Por unanimidade, foi deliberado 

aprovar a referida lista e mandar afixar o respectivo aviso, nos termos legais. 

IDEM - BAIRRO DA BELA ~ISTA: - Foi também presente uma 

informação dos Serviços Municipais de Habitação, relativa à existência de alguns 

agregados familiares a residirem em condições de habitabilidade infra-humanas, 

no Bairro da Bela Vista. Considerando que se encontram vagas duas habitações 

daquele Bairro, foi deliberado, com a abstenção do Vereador Sr. Engê , Alves, 

atribuir urna das habitações ao agregado familiar de Fernando de Oliveira Tavares 

e outra ao agregado familiar de Alcino Manuel Cruz dos Santos. 

No uso da palavra, o Vereador Sr. Engê . Alves, informou que 

a sua abstenção se deve ao facto de achar pouco transparente o desenvolvimento 

de todo o processo. 

AVEIRO E VISEU - RELAÇÕES DE AMIZADE: - Foi presente um oficio 

da Câmara Municipal de Viseu, a comunicar que o Dia de Aveiro, na Feira de 

S. Mateus, se realizará no próximo domingo, dia 13 de Setembro, havendo uma 



recepçao pelas 12 horas no Salão 

deliberado, por unanimidade, autorizar a desloc 

que se mostrarem interessados. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO DA QUINTA DO GRINÉ: - Face 

ao pedido apresentado por Armindo Vasconcelos da Cunha Queirós, adquirente 

do lote nS? 37, do Sector D, da Urbanização em epigrafe, foi deliberado, por 

unanimidade, e para efeitos de recurso ao crédito, por parte do adquirente, 

autorizar a hipoteca do referido lote, com reconhecimento da subsistência da 

mesma, caso esta Câmara Municipal venha a accionar a cláusula de reversão 

constante da respectiva escritura de compra e venda. 

CONTRA-ORDENAÇÕES E COIMAS: - Presente o pedido apresentado 

por Adelina Ferreira Maganinho, vendedora ambulante, a solicitar que lhe sej a 

perdoada a coima no valor de sete mil e quinhentos escudos, que lhe foi aplicada 

em vi r t ude de se encontrar a e xercer a venda de camarão, sem que para o efeito 

possuis se o respectivo cartao passado por esta Câmara Municipal. Lida a 

informação prestada pela Repartição de Taxas e Licenças, que aqui se dá como 

transcrita, foi deliberado, por unanimidade, reduzir a metade o valor da 

referida coima, tendo em consideração os parcos recursos da requerente, e, 

ainda, por ser a primeira vez que a mesma transgride. 

FARAV/92: Face à informação prestada pelos Serviços de 

Cultura, foi deliberado, por unanimidade, de acordo com a mesma, autorizar 

o pagamento da quantia total de cento e doze mil e quinhentos escudos, àqueles 

Serviços, no sentido de os mesmos procederem à devolução das importâncias pagas 

a mais por alguns artesãos que estiveram no certame em epigrafe, relativamente 

ao espaço atribuido, o qual foi inferior ao que pagaram no acto da respectiva 

inscriçao . 

RESIDENCIA OFICIAL: Foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento das importâncias de duzentos e quarenta e quatro mil 

e trinta e cinco escudos e setenta e seis mil cento e setenta e quatro escudos, 

a António Arsénio Vieira Dias e Américo de Sousa Pinheiro, respectivamente, 

referentes ao fornecimento de materiais necessários à empreitada de remodelação 

do edificio em epigrafe. 

GARANTIAS BANCÁRIAS - CANCELAMENTO: - Face ao pedido formulado 

por João Ferreira Gonçalves, foi deliberado, por unanimidade, proceder ao 

cancelamento da garantia bancária nS? 280/663, da quantia de oitenta mil escudos, 
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passada pelo Banco Português do Atlântico, E. a pedido ~e . 

referente à obra "Acabamentos na Capela Mortuária do Cemitério de Eixo". 

PISCINAS MUNICIPAIS: Face à factura apresentada pela Firma 

AC+COGER, da quantia de cinquenta e um mil oitocentos e trinta e dois escudos, 

referente ao fornecimento de 3 tinas e 1 tampa para o Complexo em epigrafe, 

foi deliberado, por unanimidade, de acordo com a informação pres tada sobre 

o assunto pelo técnico responsável, autorizar o referido pagamento. 

PAíSES AFRICANOS DE LíNGUA OFICIAL PORTUGUESA: - A Câmara 

tornou conhecimento do ofLc í.o enviado pela Presidente do Gabinete em epigrafe, 

a informar que irá cessar as funções que vem exercendo, e a agradecer todo 

o ap o i o p r estado por esta Câmara Municipal, bem como a colaboração dada em 

t oda s as iniciativas para que foi solicitada. 

PAGAMENTOS: - Presente e aprovada a relação dos pagamentos 

efectuados durante o mês de Agosto, último, os quais totalizam a quantia de 

duzentos e oitenta milhões setecentos e dez mil e noventa e sete escudos. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presente o processo nº 340/91, de Brito 

Rodrigues da Rosa. Analisadas as informações constantes do respectivo processo, 

bem corno os esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. Erigê , VI co r Silva, 

foi deliberado, por unanimidade, vender ao requerente uma parcela de subsolo 

com a área de 216 m2, situada na Urbanização Sá-Barrocas, destinada à construçao 

de cave para estacionamento automóvel, ao preço de cinco mil e quinhentos 

escudos cada metro quadrado, ou sej a a 50% do valor pelo qual foi avaliado 

o custo da área de construção prevista para pavimentos habitáveis, aquando 

da permuta efectuada por deliberação de 29 de Outubro de 1990. 

SUBSÍDIOS: - Por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos, 

a Câmara deliberou, por unanimidade, conceder à Associação de Actividades 

Subaquáticas de Aveiro, um subsidio da quantia de cinquenta mil escudos, corno 

comparticipação nos trabalhos de remoção de cabos que se prenderam no veio 

da hélice da Lancha Santa Joana Princesa, efectuados por aquela Associação. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, conceder ainda 

os seguintes subsldios: 

- Cinco mil contos ao Centro de Dia do Paço (Lar Metodista 

da 32 Idade), a pagar a té ao final do ano, de acordo com as disponibilidades 

financeiras; 

- Mil e quinhentos contos ao Sporting Clube de Aveiro, para fa 



zer face às dificuldades financeiras e aquisição de urna car r í.nha ; 

- Ao Grupo Etnográfico e Cénico das Barrocas, o pagamento do 

aluguer do Teatro Aveirense, para comemoração do llQ Aniversário. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: Finalmente, foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o 

nQ 4, do ArtQ 85, do Decreto-Lei nQ 100/84 de 19 de Março. 

A presente acta foi distribuida por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o nQ 4, do Decreto-Lei nQ45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente 

reuniao. 

Eram 18 horas. 

Para constar efeitos, se lavrou a presente acta, 

que eu ( -2'0 ~ , Director dos Serviços 

Administrativos da Câmara de Aveiro, a subscrevo. 
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